

Erlangen, den

Anfrage zu Landesgartenschau: angeblich ökologisch wertlose Wöhrmühlinsel

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Lender-Cassens,

In der letzten Stadtratssitzung sagten Sie, die Südinself der Wöhrmühle sei ökologisch wertlos und werde intensiv landwirtschaftlich genutzt.

1. Halten Sie diese Aussage aufrecht, obwohl auf der Insel sowohl der Ufersaum (durch den eine Brücke geführt werden soll), als auch ein großes Gehölz als Biotop mit 100% gesetzlichem Schutz nach dem Landesnaturschutzgesetz ausgewiesen ist ?

2. Ist es nicht offensichtlich, dass eine Wiese, die ein paar mal im Jahr gemäht, und sonst nicht betreten wird, ein geschützter Lebensraum, insbesondere für Vögel ist ?

Der Referent, Herr Weber war bisher nicht bereit, auf einer Karte die geplante Gartenschau und die geschützten Biotope darzustellen.

Wir haben daher selbst die Karte aus der Bewerbungsbroschüre mit der Biotopkartierung überlagert, siehe Anlage. Die dunkelgrünen Flächen sind geschützte Biotope. Das Planungsamt könnte eine solche Karte sicher besser zeichnen.

Sind Sie bereit, zu veranlassen, dass im nächsten Stadtrat eine solche Karte vorgelegt wird ?

Mit freundlichen Grüßen

Johannes Pöhlmann
(Stadtrat)

Anton Salzbrunn
(Stadtrat)



Überlagerung des Plans aus der LGS-Broschüre und der Biotopkartierung, wie vom Planungsreferat NICHT vorgelegt.

Blaue Pfeile: gesetzlich geschützte Biotope mit 75-100% Schutz.
 Wie man sieht, werden durch den geplanten Pfad geschützte Biotope beeinträchtigt.